

2024-09-25

Alessandra Rojo busca acercamiento con Brugada para trabajar en coordinación con el Gobierno capitalino

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/9/25/alessandra-rojo-busca-acercamiento-con-brugada-para-trabajar-en-coordinacion-con-el-gobierno-capitalino-337406.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Alessandra Rojo de la Vega, acudió a las oficinas de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para entregarle una carta en la que manifestó su disposición a trabajar en coordinación con el Gobierno capitalino, así como el Federal, en el caso de que las autoridades electorales la reconozcan como alcaldesa electa de Cuauhtémoc.

Además, anunció que en el transcurso de este miércoles, también acudirá a entregar una carta a Claudia Sheinbaum, en la que reconoció que la presidenta electa ha sabido ganarse la confianza de la ciudadanía: "Sin lugar a duda, su éxito será el éxito de la República". Noticias Relacionadas Sala regional del TEPJF confirma constancia de mayoría a Alessandra Rojo de la Vega FEPADE emite medidas cautelares contra Alessandra Rojo de la Vega Anulan triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en alcaldía Cuauhtémoc por violencia política de género

También se refirió a la situación de inseguridad que se vive en Cuauhtémoc y añadió: "La violencia en el corazón del país solo puede ser superada a partir de la intervención a profundidad, de la coordinación plena y el diálogo sincero sobre las dificultades".

Aunque la exalcaldesa de Iztapalapa no recibió personalmente la carta, en su cuenta de X recordó que ha sostenido reuniones con las autoridades electas de los distintos partidos políticos, entonces agregó: "Así ocurrirá para el caso de Cuauhtémoc, una vez que los órganos jurisdiccionales resuelvan en definitiva los recursos legales interpuestos".

La entrega de la carta y la declaración de la próxima mandataria local se dan horas antes de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se pronuncie sobre los resultados electorales en Cuauhtémoc, que fueron impugnados por la exaspirante de Morena-PT-PVEM a gobernar Cuauhtémoc, Catalina Monreal, bajo el argumento de que su contrincante ejerció en su contra presunta violencia política en razón de género.

Frente a las oficinas de Brugada, la aliancista enseñó la carta dirigida a la jefa de Gobierno electa: "Estoy convencida de que la construcción de la paz debe tener como eje central al corazón de México, la alcaldía Cuauhtémoc".

Y mostró confianza en que la resolución de la Sala Superior la favorecerá: "Llevamos meses defendiéndonos ante todas las instancias, han revisado la elección de ida y vuelta muchísimas veces, sé que nos asiste la razón, sé que todos los intentos que tuvieron de robarnos la elección, fueron fallidos".

"No hay elementos siquiera para que la Sala Superior entre de fondo, no existen elementos de constitucionalidad, ni de violación a derechos humanos", sentenció.

La impugnación promovida por presunta violencia política en razón de género se sustenta en la presunta invisibilización que ocasionaron las menciones que Rojo de la Vega hizo sobre la relación de Catalina Monreal con su padre, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.